

# REALIZADA a la

Uno de los aspectos más interesantes del espectáculo **La zona en llamas** era el tomar contacto con la juventud, acercarse a ella, y en concreto, saber cuales son sus intereses. Para ello, Cultural Albacete encargó a unos jóvenes la realización de una encuesta lo más amplia posible para conocer las preferencias culturales de la juventud albaceteña.

La zona de actuación ha sido todos los centros de enseñanzas medias de Albacete capital y provincia, por lo que las edades de los encuestados oscila entre los 14 a 20 años.

El número total de jóvenes que respondieron a las preguntas de Cultural Albacete ha sido de 8.337, de los que 4.654 corresponden a Albacete capital y el resto a los pueblos.

La encuesta se realizó durante el mes de febrero de 1996, y de acuerdo con los datos recogidos, de un primer análisis se desprenden las siguientes conclusiones:

-En sus preferencias musicales, la juventud de Albacete se decanta claramente por el *rock*, siendo destacable el gran interés por "músicas nuevas" como el *bakalao* y otros ritmos también creados a partir de máquinas.

-Los jóvenes demandan una mayor programación de espectáculos teatrales de los denominados *de calle*.

-Se desprende también de esta encuesta el gran interés que suscita todo lo relacionado con el mundo audiovisual, y en este sentido se demandan exposiciones de fotografía, así como la posibilidad de aprender y practicar tanto esta actividad como otras similares: es el caso del video, la música o el cine.

-En el capítulo de conferencias, nuestra juventud se decanta mayoritariamente por temas relacionados con el deporte, pero es destacable el gran interés que demuestran por temas como la ecología o como aprovechar el tiempo de ocio.

-Finalmente, resaltar que un 51% de los encuestados declara abiertamente que le gustaría llegar a adquirir un nivel de conocimientos alto para conseguir ser profesional de alguna de las distintas manifestaciones culturales sobre las que se le preguntó. ■

